

Entspannter Abend in der Kinderkrippe Wallbach

Auch dieses Jahr hat in der Kinderkrippe Wallbach bereits wieder der traditionelle Elternabend stattgefunden, diesmal zum Thema „Entwicklung des Malens“. Zahlreiche Eltern hatten sich dazu angemeldet und erschienen voller Vorfreude in den Krippenräumen.

Auf das Thema eingestimmt wurden die anwesenden Eltern mit Fotos von unterschiedlichsten kreativen Aktivitäten und Erlebnissen ihrer Kinder, die sie im vergangenen Jahr mit dem Betreuungsteam geteilt hatten. Anschliessend wurden den Eltern in einer Präsentation die Entwicklungsschritte des Malens näher gebracht. Still und mit viel Interesse wurde gelauscht, was die Krippenleiterin Ramona Marbot zu berichten wusste. Zur Auflockerung durften alle Eltern auch noch ihre eigene Kreativität und Fantasie unter Beweis stellen und für ihre Kinder etwas kreieren. Der konkrete Auftrag wurde von den Erzieherinnen erläutert und diverses Bastelmaterial zur Verfügung gestellt. So entstanden die unterschiedlichsten Kunstwerke mit vielen lustigen Ideen.

Zum Abschluss wurden alle Anwesenden mit einem selbstgemachten Apéro verköstigt und konnten den Austausch untereinander geniessen. Es war ein toller Abend, mit vielen schönen Gesprächen und viel Kreativität.

Ramona Marbot

